

PRESENTACIÓN



Maximiliano Ariel Pérez

Licenciado en Administración por la Universidad Nacional de La Plata (UNLP) y especialista en Docencia en Entornos Virtuales por la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ). Dirige el Diploma de Posgrado en Gestión Integral de Empresas Industriales y de Servicios (UNQ) y el Proyecto de Extensión Comercio Electrónico y Marketing Digital para emprendedores y PyMEs (UNQ). Se desempeña como docente de grado y posgrado en la UNQ. Brinda cursos y talleres sobre Dirección Estratégica, Toma de Decisiones, Negociación, Recursos virtuales libres aplicados al ámbito empresarial y Docencia en entornos virtuales. Cuenta con una amplia experiencia en la coordinación de proyectos con base tecnológica. Es co-fundador de formaciónvirtual.com.ar, equipo de profesionales que brinda soluciones e-learning para empresas, instituciones y gobierno.

Hola a todos. Soy Maximiliano Pérez, director del Diploma de Posgrado en Gestión Integral y Empresas Industriales y de Servicios. En esta primera charla del año tenemos el agrado de contar con un invitado de lujo en lo referido a *criptomonedas y tributación*. Se trata del contador público y máster en Finanzas Públicas Provinciales y Municipales Marcos Zocaro, autor de los libros *Manual de criptomonedas* y *Una bolsa de impuestos*. Hace muy poco, Marcos se sumó al equipo docente de este Diploma, concretamente a la materia que tiene que ver con la cuestión tributaria.

Cada día que pasa, más y más personas quieren incursionar en el mundo de las criptomonedas, pero muchos no saben por dónde empezar. Términos como *blockchain*, *criptoactivos* y *descentralización* se entremezclan con la historia del dinero y su evolución. ¿Qué es *bitcoin* y quién lo creó? ¿Qué son y cómo funcionan las criptomonedas? ¿Cuántas hay? ¿Cualquiera de nosotros puede tener una? ¿Cómo se consiguen y cómo se guardan? ¿Qué es la minería *cripto*? ¿Existe el “dinero público” y el “dinero privado”? ¿Qué son las Monedas Digitales de los Bancos Centrales y en qué se diferencian del bitcoin?

En la jornada se intentará acercar respuestas a esos y otros interrogantes para comprender los orígenes de las criptomonedas, no solo desde la creación de bitcoin, sino desde el mismísimo origen del dinero. La idea es que podamos familiarizarnos con su uso.

Esperamos que la charla sirva de guía para iniciarnos en este apasionante y disruptivo mundo de los criptoactivos, como también para prevenir los clásicos errores que cualquier principiante puede cometer y para evitar estafas. Temas de criptomonedas y blockchain, cualquier profesional de las Ciencias Económicas debe conocer en profundidad para no correr el riesgo de quedar relegado en el mercado laboral. Te damos la bienvenida, Marcos.

Maximiliano Pérez

Director del Diploma de Posgrado en Gestión Integral de Empresas Industriales y de Servicios